

有田川町 成人式実行委員

実行委員メンバー

● 右から栗生さん・北さん・赤井さん・中岡さん



平成27年有田川町成人式を盛り上げようと頑張ってくれた『有田川町成人式実行委員会』のメンバーのメッセージをご紹介します。

【北 寛史さん】

成人式という大切な行事に実行委員として携われたことを嬉しく思います。これからは成人としての自覚を持ち、責任感ある行動を心がけたいと思います。

【中岡 輝さん】

20歳となり、一人の大人としての責任ある行動が求められるようになり

ました。その事を自覚しつつも、大人としてはまだまだ未熟なので失敗を恐れず多くの事に挑戦したいです。

【赤井 実里さん】

人生で1度だけの成人式を有田川町で皆と一緒に迎えた事をとても嬉しく思います。成人式までの20年間はとても早い時間でした。いっぱい笑ったし、泣いたし、怒ったし、素敵な20年を過ごせたと思います。ドロケイとかしてた時期がとても懐かしいなと思います。学生だったのが社会人として働くようになったのが何よりの変化で、両親の大変さを知り、有り難みもより一段と分かるようになりました。私自身、成人式を迎えてもあまりその実感がなく、大人の仲間入りといってもまだまだで、教えてもらう事がたくさんです。大人の仲間入り1年目。たくさん挑戦して、失敗して成長して行きたいと思えます。実行委員をして、裏方の大変さも大切さも学ぶ事ができたとし、楽しかったです。ありがとうございます。最後になったけどお母さん、お父さん20年間ありがとう！これからもよろしくね！

【栗生 瑞己さん】

20歳という人生の大きな節目を迎え、まだ学生の身分ではありますが、大人としての責任ある行動をとり、公私ともに充実させていきたいと思

「障害者用車いす」の寄贈



有田川町天満の株式会社「古勝」代表取締役 寺村 公博 様より、「障害者用車いす」(リクライニング仕様)を寄贈してくれました。「障害者用車いす」は、金屋庁舎の玄関に置いています。今後も、有田川町の施設へ毎年1台ずつ寄贈してくれる予定です。ありがとうございました。

有田川町消防出初式



1月10日(土)、有田川町消防本部において有田川町消防出初式が挙行されました。厳しい寒さの中でしたが、消防団員・消防署員 名参加のもと、来賓祝辞や表彰式の後にはポンプ操法など勇壮な姿が披露されました。団員の顔には町民の安全を守るという使命感がみなぎっていました。